



QUIENES saben cómo funcionan las “vacunas políticas” cuentan que el interés del subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, por gobernar la **CDMX** tiene más que ver con la búsqueda de inmunidad y de mantener viva su carrera política que con una verdadera intención de ganar la candidatura de **Morena**.

SI EN EL proceso local se darán premios de consolación a los perdedores como ocurrió con las **corcholatas presidenciales**, para el polémico funcionario resulta muy atractiva una **diputación** ya sea local o federal.

EL HECHO es que López-Gatell tuvo fuertes encontronazos en 2020 por su manejo del **Covid-19** con la entonces jefa de Gobierno y hoy aspirante presidencial de la 4T, **Claudia Sheinbaum**.

ESE MISMO año el epidemiólogo fue duramente criticado por la senadora y hoy abanderada de la oposición para 2024, **Xóchitl Gálvez**, por la política de aplicación de vacunas.

DE AHÍ que amarrar una curul suena a la única opción viable que tiene López-Gatell de seguir en la política y cobijarse con el fuero constitucional si se abrieran indagatorias por las decisiones que tomó en pandemia.

PORQUE es prácticamente un hecho que si gana Sheinbaum no seguirá en la administración pública y si gana Gálvez, ¡menos!

• • •

AHORA que **Andrés Manuel López Obrador** dijo que no quiere influyentismo ni nepotismo en las candidaturas de la 4T y bajó de la contienda por **Chiapas** a su prima **Manuela Obrador**, otros morenistas andan preocupados.

TOMÓ nota **María del Rosario Orozco**, viuda del ex gobernador **Miguel Barbosa**, quien esta semana levantó la mano para buscar la gubernatura en **Puebla**.

Y SEGURO el mensaje le llegó a la familia **López Hernández**, donde andan animando a **Rosalinda**, hermana del ex titular de Segob **Adán Augusto** y esposa del gobernador de Chiapas, **Rutilio Escandón**, a que se lance por la gubernatura de **Tabasco**.

• • •

POR CIERTO, con eso de que en **Chiapas** ya no buscarán la gubernatura por **Morena** ni la prima presidencial ni el director del IMSS, **Zoé Robledo**, comenzó a correr una corriente de sospechosismo.

DICEN por ahí que si desde **Palacio Nacional** han bajado a sus principales contendientes es porque el premio de consolación para el ex gobernador chiapaneco y militante pevemista, **Manuel Velasco**, por servir de comparsa en el proceso de las corcholatas sería dejarle al **PVEM** esa candidatura.

POR LO PRONTO, en el partido del tucán ya hay al menos dos apuntados para ese rol: el actual diputado y ex empleado de Grupo Salinas **Luis Armando Melgar** y el también legislador federal **Jorge Luis Llaven**, a quien se vio muy activo en la reciente gira de **Claudia Sheinbaum**.

